INFOS PRIÈRE POUR LE CAMEROUN

Bulletin d'Information et d'Edification en vue de l'Intercession pour le Cameroun

PRIONS POUR LES MALADES AU SEIN DU PEUPLE DE DIEU AU CAMEROUN



« UN TEMPS DE FAVEUR POUR LE PEUPLE DE DIEU AU CAMEROUN »

Dieu veut nous guérir

Nous avons reçu du Seigneur cette orientation: << Priez pour mon peuple qui est malade>>. Sans tenir compte des appartenances religieuses, nous voulons nous élever au-dessus de nos dénominations religieuses pour prier pour tout membre du peuple de Dieu malade au Cameroun.

Dieu sans tenir compte de nos fautes, a décidé de nous guérir en ce mois de novembre. IL nous a dit que ses enfants sont malades et qu'il désire les guérir. Certains souffrent de paralysie, de cancer, de mal de nerfs, peu importe le mal, Dieu veut guérir les membres du peuple de Dieu au Cameroun.

C'est le lieu de redécouvrir le cœur généreux de Dieu. Il est le Dieu plein de bonté qui pardonne toutes nos iniquités et guérit toutes nos maladies (psaumes 103: 3). Il est plein de miséricorde, compatissant, lent à la colère et riche en bonté. C'est pourquoi il ne nous traite pas selon nos péchés (Psaumes 103: 8-9). Il nous demande de nous approcher de son trône de grâce pour être secourus dans tous nos besoins. (Hébreux 4: 16). N'hésitons pas ! Puisque c'est lui qui nous convie.

La Bible dit que Jésus parcourait toute la Galilée, enseignant dans les synagogues, prêchant la bonne nou-

velle du royaume, et guérissant toute maladie et toute infirmité parmi le peuple (Mathieu 4: 23). Ce Jésus na pas changé. Il est le même, continuant de guérir de toute infirmité et de toute maladie. Jésus fait bu bien. Relisons encore les paroles de Pierre: <<vous savez comment Dieu a oint du Saint-Esprit et de force Jésus de Nazareth, qui allait de lieu en lieu faisant du bien et guérissant tous ceux qui étaient sous l'empire du diable, car Dieu était avec lui>>. (Actes 10:38)

- Rends grâce à Dieu parce que dans sa bonté et sa grâce, il a voulu guérir ses enfants au Cameroun.
- Proclame par la foi la guérison du peuple de Dieu de toute les maladies

La foi, condition pour être guéri

<< Mais Jésus lui dit: Ma fille, ta foi t'a sauvée; va en paix, et sois guérie de ton mal>> (Marc 5:

Pour être guéri, il faut la foi. Il faut croire que Jésus-Christ est capable de guérir cette maladie. L'incrédulité est ce qui empêche Dieu de nous guérir. <<Et il ne fit pas beaucoup de miracles dans ce lieu, à cause de leur incrédulité>> (Matthieu 13:58).

Un jour jésus guérissait les malades. Les amis d'un paralytique ne savaient pas comment accéder à jésus. Comme ils ne savaient par où l'introduire, à cause de la foule, ils montèrent sur le toit, et ils le descendirent par une ouverture, avec son lit, au milieu de l'assemblée, devant Jésus. Voyant leur foi, Jésus guérit le malade. Il lui dit de porter son lit et de marcher (Luc 5: 17-26). Puisse Dieu voir notre foi pour guérir les enfants de dieu malades au Cameroun.

Confesse par la foi la guérison de tout membre du peuple de Dieu au Cameroun

La confession et la repentance des péchés

<<Confessez donc vos péchés les uns aux autres, et priez les uns pour les autres, afin que vous soyez guéris.

La prière agissante du juste a une grande efficacité>> (Jacques 5:16)

Dans certains cas, pour être guéri, il est nécessaire de confesser publiquement ses péchés. Il arrive qu'il faille demander pardon à la personne qu'on a offensée. Dans d'autres cas, il faut restituer ce qu'on a volé. Il arrive également que la guérison passe par le fait de pardonner à ceux qui nous ont causé du tort.

Prie pour que le Saint Esprit révèle à chaque enfant de Dieu malade ce qui constitue un obstacle à sa guérison. Prie que Dieu guérisse tous ceux qui obéissent aux instructions reçues de Dieu

Demander et soupirer pour être guéri

<<Demandez, et l'on vous donnera; cherchez, et vous trouverez; frappez, et l'on vous ouvrira. Car quiconque demande reçoit, celui qui cherche trouve, et l'on ouvre à celui qui frappe. Lequel de vous donnera une pierre à son fils, s'il lui demande du pain? Ou, s'il demande un poisson, lui donnera-t-il un serpent? Si donc, méchants comme vous l'êtes, vous savez donner de bonnes choses à vos enfants, à combien plus forte raison votre Père qui est dans les cieux donnera-t-il de bonnes choses à ceux qui les lui demandent.>> (Matthieu 7:7-11)

Dis à Dieu qu'il voie ta foi et guérisse tous les enfants de Dieu malades au Cameroun

La prière des responsables de l'église pour la guérison des malades

<<Est-ce que quelqu'un est malade ? Il doit appeler les responsables de l'Église. Ils verseront de l'huile sur lui et ils prieront pour lui, au nom du Seigneur. S'ils prient avec confiance, cette prière sauvera le malade. Le Seigneur le mettra debout, et, s'il a péché, Dieu lui pardonnera.>> (Jacques 5:14-15)

Soutenons dans la prière tous les dirigeants spirituels qui accomplissent un travail noble. Prions que Dieu les bénisse et les remplisse de l'onction du Saint Esprit alors qu'ils prient pour les membres malades du troupeau que Dieu leur a confiés.



La guérison des maladies physiques

Dieu guérit des maladies jugées ordinaires

Un jour Pierre pria pour sa belle-mère qui souffrait d'une fièvre et elle guérit. Parfois nous tombons dans le piège de croire qu'il n'est pas nécessaire de prier pour la guérison des maladies que nous jugeons ordinaires ou banales. Ailleurs, c'est Paul qui arrive dans une île. Il est ac-

cueilli par Publius, le propriétaire des lieux. Le père de Publius est couché, il a de la fièvre et la dysenterie. Paul

va le voir, il prie en posant la main sur sa tête et il le guérit. Alors tous les autres malades de l'île viennent voir Paul, et celui-ci les guérit (actes 28:7-8)

De nombreuses personnes dans l'Eglise souffrent des maladies jugées ordinaires: le paludisme, la fièvre typhoïde, le mal de dos, le mal de ventre, le mal de nerfs...

Prions que Dieu guérisse les membres de son peuple au Cameroun qui sont malades, quelle que soit la maladie.

Dieu guérit des maladies incurables

Méditons sur l'histoire d'Ezéchias. Il était atteint d'une maladie qui devait l'entraîner normalement à la mort. Son sort semblait scellé. Le prophète Ésaïe, est venu le voir et lui a dit de la part du Seigneur : « Mets de l'ordre dans tes affaires. En effet, tu vas mourir, la vie est finie pour toi. ». Ezéchias a pleuré devant le Seigneur pour qu'il lui fasse grâce et Dieu a entendu sa prière. Il l'a guéri. (Esaïe 38: 1-3). Dieu peut guérir au milieu de nous les cas les plus compliqués, même ceux pour lesquels les médecins ont diagnostiqué un mal incurable.

La Bible nous parle aussi de l'histoire d'un officier de l'armée romaine dont le serviteur était sur le point de mourir. Il pria Jésus de guérir son serviteur et celui-ci fut guéri (Luc 7:1-10).

Nous avons au milieu de nous des frères et des sœurs dans la foi sur le point de mourir. Dieu veut les guérir. Jésus peut les guérir.

 Prions pour tous les membres du peuple de Dieu au Cameroun qui sont malades et sur le point de mourir. Prions que Dieu les guérisse.

Dieu guérit les infirmes et les handicapes

La Bible nous raconte l'histoire d'un handicapé qui ne pouvait pas marcher. Il était dans cette situation depuis 38 ans. Jésus-Christ l'a guéri.

Jésus-Christ guérissait de toute infirmité. La Bible déclare: << Jésus parcourait toute la Galilée, enseignant dans les synagogues, prêchant la bonne nouvelle du royaume, et guérissant toute maladie et toute infirmité parmi le peuple>> (Mathieu 4: 23)

Prions que Dieu guérisse les infirmes et les handicapés membres du peuple de Dieu au Cameroun.

Prions pour les couples stériles

<< Isaac implora l'Éternel pour sa femme, car elle était stérile, et l'Éternel l'exauça: Rebecca, sa femme, devint enceinte>> (Genèse 25:21)

Il y'a dans l'Eglise de nombreuses couples qui sont dans l'impossibilité clinique d'avoir un enfant à cause des problèmes d'infertilité. Dieu peut faire grâce. C'est un mois de faveur.

Prions que Dieu fasse grâce à ses enfants qui ont des difficultés à avoir un enfant.

Dieu veut guérir les chrétiens victimes du Vih Sida

Pensons à tous les enfants de Dieu au Cameroun qui sont malades à cause de l'infidélité sexuelle de leur conjoint. Certains ont attrapé le VIH SIDA et d'autres maladies sexuelles transmissibles à cause du désordre sexuel de leur conjoint. Il ou elle souffre, perd son emploi, est abandonné et doit faire face à la mort prochaine. Croyons qu'en ce moment de grâce, Dieu peut guérir tous ceux et toutes celles qui sont victimes injustement des maladies du fait du péché de leur conjoint. Pensons aux enfants de tels couples qui sont souvent contaminés à la naissance.

Demandons à Dieu de faire grâce.



Dieu guérit les maladies émotionnelles

Dieu guérit de l'amertume, de la colère, de la tristesse et de la dépression

Les blessures du passé nous affectent. Elles entraînent le ressentiment, l'amertume, la colère, la tristesse, la dépression. Parfois nous rencontrons des chrétiens toujours tristes et incapables de se réjouir de quoi que ce soit. C'est la manifestation d'une maladie intérieure.

Prions pour tous les membres du peuple de Dieu qui souffrent des maladies intérieures telles que l'amertume, la colère, la tristesse et la dépression.

Dieu guérit de la peur, de la timidité et de la honte

Certains frères ou sœurs dans la foi sont habités par la peur. Ils sursautent lorsqu'on les appelle. D'autres ne peuvent prier en public à cause de la honte.

Prions que Dieu guérisse tous les membres d son peuple au Cameroun qui souffrent des maladies intérieures telles que la peur, la timidité et la honte

Dieu guérit de la rébellion et des plaintes maladives.

Un frère que nous nommerons Jacques souffrait de plaintes maladives. il trouvait toujours un sujet de critique a toute bonne action. Il critiquait les autorités, les frères et sœurs dans la foi, le gouvernement. Il était difficile de vivre à ses côtés tant il était négatif. De nombreux enfant de Dieu au Cameroun souffrent de maladies semblables.

Prions que Dieu guérisse tous les membres de son peuple au Cameroun qui souffrent des maladies intérieures telles que l'orgueil, la rébellion, les plaintes et les critiques maladives.

Dieu guérit des traumatismes du passé

Certains enfants de Dieu ont été victimes de viol. De telles violences les affectent et les empêchent d'avoir une relation saine avec les autres.

Prions que Dieu guérisse tous les membres du peuple de Dieu qui souffrent des traumatismes liés aux abus sexuels et aux sévices corporels

Dieu guérit de la susceptibilité

Prions que Dieu guérisse tous les membres du peuple de Dieu qui souffrent de la susceptibilité et d'une méfiance maladives.

"Jésus guérit
beaucoup de
malades, d'infirmes et
de gens qui ont des
esprits mauvais, et il
donne la vue à
beaucoup d'aveugles."
Luc 7:21
Sainte Bible

La guérison des maladies spirituelles

Parfois derrière une maladie, se cache une oppression démoniaque

Parfois derrière les maladies, se cache, les actions des démons. Une fois, un frère en christ était malade. A l'hôpital on a diagnostique un accès palustre sévère et une fièvre typhoïde. On lui a prescrit les médicaments. Il les a pris. Alors qu'il était en-

dormi, il a entendu une voix lui dire : "j'ai perdu la bataille cette fois, mais je reviendrai ». C'était la voix d'un esprit mauvais. Il s'est mis à transpirer beaucoup. Il s'est réveillé tout en sueur. La fièvre avait disparu. La maladie s'en était allée. Il était guéri. Il a témoigné avoir compris que derrière une maladie se cache parfois une attaque du diable. Lorsqu'il s'est réveillé, il a entendu des louanges. Les louanges venaient d'une église à quelques mètres du lieu où il était. Il y est allé et il a loué Dieu. C'est l'œuvre de Dieu! Il est capable de nous guérir pour que nous passions d'une situation de malade, cloué au lit à celle de guéri en train de le louer avec des frères et des sœurs dans la foi.

Prenons autorité et chassons les esprits mauvais à l'origine des maladies dans la vie des croyants

Dieu libère des oppressions du diable

Jésus-Christ a donné à ceux qui croient en lui le pouvoir de marcher sur les serpents et les scorpions, et sur toute la puissance du diable et il a déclaré que rien ne pourra les nuire. (Luc 10:19).

Certains enfants de Dieu sont sujets à des attaques du diable se manifestant par les maladies, les douleurs et des paralysies. Ils ont prié, ils ont pris autorité, ils ont confessé la Parole de Dieu, mais ils ne sont pas guéris.

Elevons la voix ensemble pour leur libération de toute forme d'oppression diabolique et pour leur total rétablissement dans le nom de Jésus-Christ.

Les serviteurs de Dieu attaqués par la maladie

Epaphrodite était un serviteur de Dieu et un collaborateur de service de l'apôtre Paul. Malgré son zèle et son

onction, il est tombé malade et a failli en mourir (Philippiens 2: 25-27). Au Cameroun aussi des serviteurs de Dieu sont menacés par la maladie.

Le témoignage que Paul donne de la guérison d'Epaphrodite nous montre que Dieu peut guérir ses serviteurs attaqués par la maladie. Parfois ces maladies sont des attaques spirituelles du monde des ténèbres qui aboutissent à des paralysies.

Prions Dieu spécialement en faveur des serviteurs de Dieu attaqués par la maladie. Demandons-lui d'intervenir et de les guérir.

Dieu délivre des mauvais rêves, des couches de nuit

De nombreux chrétiens souffrent du fait des couches de nuit nocturnes et des mauvais rêves dans lesquels ils mangent parfois des excréments. Ce sont souvent des manifestations des problèmes spirituels.

Invoquons Dieu en leur faveur afin qu'il détruise toutes les entreprises du diable dans les vies de ses enfants.

Dieu peut nous délivrer des maladies qui nous poussent à dépenser tout notre argent auprès des médecins et des hôpitaux.

<<Or, il y avait une femme atteinte d'une perte de sang depuis douze ans, et qui avait dépensé tout son bien pour les médecins, sans qu'aucun ait pu la guérir>> (Luc 8:43).

La Bible nous parle d'une femme qui avait dépensé tout son argent dans les hôpitaux sans aucun résultat. C'est la situation de nombreux chrétiens dont les revenus sont consacrés au soin de santé sans aucune guérison. Dieu peut changer la donne.

Prions que Dieu délivre ses enfants de telles maladies au nom de Jésus.

PRIONS POUR LA PAIX AU NORD-OUEST ET **AU SUD-OUEST**

Un collège brûlé à Kumbo dans le Nord-ouest du Cameroun

Des flammes ont consumé ce 1 novembre 2017, le dortoir de l'établissement de Presbyterian Secondary School

(PSS) Bafut dans la région du Nord-Ouest. Selon une source policière contactée à Bamenda, les flammes ont dé-

buté ce mercredi matin au dortoir des filles.

« Aucune perte en vie n'a été enregistrée, nous avons juste eu une énorme perte en matériel », indique la source

policière qui ajoute que ce énième incendie dans cette région a une fois de plus créé la psychose au sein de la po-

pulation.

Les vêtements et des fournitures scolaires des pensionnaires ont été réduits en cendres par le violent incendie.

D'après une source policière à Bafut, il n'y a aucune perte humaine à déplorer. Pour cause, les filles étaient toutes

allées suivre des cours dans les salles de classe de l'établissement. « Pour le moment nous ne savons pas l'origine

des flammes mais nous croyons qu'il s'agit d'un acte criminel. L'enquête ouverte par la police judiciaire de Ba-

menda va certainement prouver cela », conclut notre source.

PSS Bafut qui vient d'être visité par des flammes avait fermé ses portes pendant des longs mois suite aux

troubles dans les régions du Sud-Ouest et du Nord-Ouest. Après un renforcement du dispositif sécuritaire autour

de lui, le collège avait ré ouvert ses portes en août 2017.

(source: www.cameroon-info.net)

Une scission au sein du consortium

On note une division au sein du consortium entre partisans du fédéralisme et de la sécession. Apres que maitre

Mbala ait soutenu qu'il est contre la sécession et prône la reprise des cours et la cessation des villes mortes, la

maison de son père a été brulée à Mamfe. On a aussi essayé de brûler sa maison à Buea. Les membres du consor-

tium pro-secession ont écrit une lettre pour le désavouer en tant que représentant du consortium et le déclarent

persona non grata.

Continuons de prier pour le retour de la paix en zone anglophone.

9

PRIONS POUR QUE LE CAMEROUN SORTE DU CYCLE DES DETTES

Selon les chiffres publiés par le ministre des Finances (MINFI), Alamine Ousmane Mey, le 22 juin dernier, au 31 mai 2017, l'encours de la dette publique est estimé à environ 5 383 milliards de FCFA. Ce qui représente 30,3% du PIB. Le taux élevé de l'endettement a un impact négatif sur les services sociaux d'éducation ou de santé. La Bible nous met en garde: <<Le riche domine sur les pauvres, Et celui qui emprunte est l'esclave de celui qui prête>> (Proverbes 22:7). Raison pour laquelle nous subissons le diktat des pays occidentaux qui nous prêtent de l'argent.

- Prions que les décisions prises par les autorités du Cameroun aillent dans le sens des intérêts du Cameroun et non au profit des pays occidentaux
- Prions que Dieu ouvre l'entendement des dirigeants de la République afin que le Cameroun sorte du cercle vicieux de la dette qui nous maintient esclave des pays occidentaux.

REMANIEMENT MINISTÉRIEL

Selon les révélations reçues du Seigneur, un remaniement ministériel est planifié au Cameroun.

Prions pour que le Seigneur oriente le chef de l'État dans le choix des hommes et des femmes qu'il faut pour diriger le Cameroun

REFUSONS TOUTE EPIDEMIE DE CHOLERA AU CAMEROUN

Selon une parole reçue du Seigneur, une épidémie de choléra arrive au Cameroun et nous devions prier pour l'éloigner.



Implorons la miséricorde de Dieu pour qu'il éloigne du pays toute épidémie de choléra.